# NFI Celebrates World Prematurity Day 2017



### Vendredi 17 novembre 2017

A l'occasion de la Journée Mondiale de la Prématurité, la Fédération Internationale NIDCAP (NFI) vous invite à rendre hommage aux nouveau-nés, à leur famille et aux professionnels des unités de néonatalogie qui délivrent des soins NIDCAP à travers le monde.

## À propos de la Journée Mondiale de la Prématurité

Célébrée internationalement le 17 novembre, la Journée Mondiale de la Prématurité attire l'attention sur le parcours des enfants nés avant terme et de leurs familles et désire sensibiliser le public aux difficultés auxquelles sont confrontés ces enfants et leurs familles. L'incidence des naissances prématurées dans le monde augmente rapidement. Selon l'Organisation Mondiale de la Santé (OMS), on estime à 15 millions dans le monde le nombre d'enfants naissant chaque année avant terme (plus de 3 semaines en avance). Malheureusement, les complications de l'accouchement prématuré sont parmi les principales causes de décès chez les enfants de moins de cinq ans. Tous les nouveau-nés prématurés nécessitent des soins médicaux immédiats et importants ce qui entraine des difficultés - émotionnelles et financières - pour leurs parents et le système familial.

La Journée Mondiale de la Prématurité a été lancée par la European Foundation for the Care of Newborn Infants (EFCNI) et en partenariat avec des associations européennes de parents en 2008. Depuis, de nombreuses organisations du monde entier parrainent des activités et des événements publics pour défendre les enfants nés prématurés et leurs familles.

# La Fédération Internationale NIDCAP (NFI)

La NFI, organisation à but non lucratif, sert de référence pour la recherche, le développement et la diffusion du NIDCAP (Programme néonatal individualisé d'évaluation et de soins de développement). Les membres de la NFI, professionnels de diverses disciplines, parents, familles et personnes elles-mêmes nées avant terme travaillent ensemble pour sensibiliser le public à la prématurité et encourager le développement des soins de développement afin d'améliorer la qualité de vie et le pronostic des enfants prématurés et de leur famille.

# Merci de nous rejoindre!

La NFI vous invite à célébrer la Journée Mondiale de la Prématurité de façon à sensibiliser le public à la prématurité et au NIDCAP. Le violet est la couleur symbolique de la Journée Mondiale de la Prématurité, symbolisant la sensibilité et l'individualité, deux des caractéristiques des enfants prématurés. Un moyen efficace de diffuser ce message est d'illuminer des lieux remarquables comme le pont Zakim à Boston, ville qui a vu naitre le NIDCAP. Merci d'envisager la possibilité d'illuminer un lieu symbolique de votre ville ou de contacter des agences de presse pour raconter une histoire de prématurité ou bien d'organiser des actions de parrainage dans vos unités de néonatalogie ou enfin de diffuser ces informations via les réseaux sociaux. Nous vous encourageons à célébrer la Journée Mondiale de la Prématurité de manière originale et de partager vos idées afin que nous puissions soutenir la diffusion internationale du NIDCAP.

Merci de vous associer à nos efforts lors de la Journée Mondiale de la Prématurité, et tout au long de l'année, afin de soutenir les enfants prématurés et leurs familles.





